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KI ~':I,f der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Haigermoser, Ing. Meischberger, Rosenstingi, Haller, 
an den Bundesminister für Finanzen Mag, Schreiner, Böhacker 

betreffend Mehrwertsteuersenkung für Nahversorger 

In der parlamentarischen Anfragebeantwortung 1994/AB vom 21.01.1992 zu 2084/J antwortet 

der zuständige Bundesminister Dr. Schüssel auf die Anfrage des Abgeordneten Haigermoser, 

in welcher Form er seine Vorschläge zu einer Mehrwertsteuersenkung für Nahversorger 

durchsetzen werde, mit dem Hinweis auf die nächste Steuerreform-Runde. Des gleichen ist 

in dieser Anfragebeantwortung ein Hinweis, daß die geschilderte Angelegenheit in den 

Kompetenzbereich des Bundesministers für Finanzen fällt. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundes

minister für Finanzen folgende 

Anfrage: 

1) Der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten hat in einer Podiums

diskussion am 12.10.1991 unter anderem einen Abschlag für Nahversorger von 3 % 

der Umsatzsteuer vorgeschlagen. Daraus ergibt sich die Frage, ob Sie sich vorstellen 

können, diesen Vorschlag in der geschilderten oder ähnlichen Form in der nächsten 

Steuerreform durchzusetzen? 

2) Wenn ja: Bis wann ist mit einer entsprechenden Umsetzung dieses Versprechens vom 

Bundesminister Dr. Schüssel zu rechnen? 

3) Wenn nein, warum nicht? 
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